



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>666V6182A</b>
Prix	<b>624 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes, luxueux penthouse avec aperçu mer à 2 pas du centre-ville dans résidence très moderne et prisé. = sous offre acceptée = à 2 pas du centre-ville de Cannes dans une résidence très moderne et sécurisée se situant 37 avenue commandant bret, au calme, avec piscine et ascenseur. Luxueux 2 pièces entièrement meublé et magnifiquement conçu par une architecte d'intérieur de renom avec une spacieuse terrasse très ensoleillée. Le penthouse a une excellente disposition avec un lumineux salon et cuisine américaine entièrement équipée de près de 33m2, de belles hauteurs sous plafonds et grandes baies ...

*Cannes, luxurious penthouse with sea view 2 steps from the city center in very modern residence a stone's throw from Cannes city center in a very modern and secure residence located at 37 avenue commandant bret, quiet, with swimming pool and elevator. Luxurious 2-room apartment fully furnished and beautifully designed by a renowned interior designer with a spacious, very sunny terrace. The penthouse has an excellent layout with a bright living room and fully equipped american kitchen of almost 33m2, high ceilings and large bay windows giving the impression of living in a "town house", ...*

## SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

